

# 卒業 おめでとう



そつぎょうおめで  
とうございませ  
ん  
中学木交でもかんが  
てね  
1年 ふもといおひより

いつもあそんで  
くれてありがとう  
中学木交でもかん  
がね  
1年三つらそうたふより

そつぎょう  
おめでとう  
中学生になっても  
がんばってね  
1年ます本中ゆ

いつもあそんで  
くれてありがとう  
中学校にいてもあそ  
ぼうね。中学木交に  
てもかんがえてね。  
1年田中あきら

いつもあそんでくれてあ  
りがと。中学木交でもいろ  
いろなことがあてわらな  
りこ  
ともあるとおもってかん  
がね。この中であうん  
してります。  
1年中のあ

中学校に行っ  
てもかんがえてね。  
おべんきょうがんば  
てね。  
2年ふじ谷まなより

そつぎょう  
おめでとう  
はとりみはと

そつぎょうおめで  
とうございませ  
ん  
これからもかん  
がえてください。  
3年本ともみ

中学木交にいて  
もふかつやべんきょう  
がんばってください。  
4年間あんどうをみて  
くれてありがとう。  
4年中村エカ

6年生へ  
もうすぐで中学生になり  
ますね。小学校を卒業して  
らばな中学生になって  
がんばってください。  
4年國弘諒一

6年生へ  
ぼくが入学してか  
らの5年間、分からな  
いところとかを考え  
てくれてありがとう。  
5年三浦純也

6年生のおみなさん、6年間おせ  
話になります。みなさんのおかげ  
でここまで来ました。ありがとうござい  
ます。中学生になっても一人一人の人生を歩  
み続けてください。いつまでも  
応援しています。  
5年米田風汰

6年生へ  
5年間いろいろな遊び  
をしてくれてありがとう。  
とても楽しかったよ。中学生になっ  
ても勉強やぶかつなどをがんばっ  
てね。そして中学校でもた  
んぱい出してくね。  
5年田中 元

6年生へ  
わたしは、6年生と  
いっしょにあそぶのが大好きです。  
とくに ジントリやけいどうき  
するのが大好きです。  
中学木交にいても  
がんばってください。  
5年花木夏蓮

# 先生方より「お祝いメッセージ」

“ご卒業おめでとうございます”

先生は、2年間皆さんと共に過ごしましたが、自分たちでどんどん授業を進めていけることにいつも感心していました。それは、きっと何でも言い合える信頼関係と相手のことを真剣に理解しようとする思いやりが備わっていたからだと思います。

皆さんが、卒業してしまうのはとても悲しいことですが、美川小の卒業生としてその才能を十分に発揮していくことを願っています。

5・6年担任 橋本 智恵子

最高学年としていつもみんなの手本となっていましたね。皆さんの姿を目標に、在校生はこれからも頑張っていくでしょう。皆さんが美川小に残した素敵なプレゼントですね。以前話した「3つのC」を覚えていますか。これからも是非Challengeを惜しまず、沢山の経験を積んで下さい。ときには嫌なこともあるかもしれませんが、それも「自分はこれが苦手なんだな。」と知ることができる良いChanceです。ますます素敵な人にChengeしていくことを願っています。

2年担任 川添 ちひろ

6年生の皆さんご卒業おめでとうございます。皆さんの大きな夢をかなえるために、その時、その瞬間にできることを精一杯やっていってほしいと思います。自分では小さな一歩だと思いが、実は大きなジャンプにつながります。まわりの方々への感謝の気持ちと笑顔を忘れず、大きく羽ばたいてください。

専科 大溝 誠子

“ご卒業おめでとうございます”

6年生は落ち着いていて、よくあいさつをするという印象でした。中学校に行けば、大変なことも楽しいこともいっぱいあると思います。美川小学校で身につけたことをエネルギーとして、がんばってください。

読書活動推進員 山中 英雄

美川小学校で学んだ6年間は、たくさんの保護者や地域の方が学習を支援してくださり、知恵を学び、温かい心につつまれた6年間であったと思います。お陰で、これから成長していくための素地がしっかりと身につきましたね。中学校では、自分が夢中になれるものを見つけ、とことんのめり込んでみてください。

未来がみなさんを待っていますよ。 教頭 瀬川 聖子

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！

この1年間、最高学年としての自覚を持って、いろいろな場面で、活躍していましたね。すてきななと思いました。四月からは、いよいよ中学生です。人の気持ちを考えることができる優しいみなさん。これからも、自分の良さを発揮して、いろいろなことにチャレンジしてください。これからの人生、困難に出会うこともあるでしょう。そんなとき、あきらめず、逃げ出さず、一歩踏み出す勇気を持ってください。人との出会いを大切にして、感謝の心を忘れず、いつも前向きに、何にでもチャレンジしてくださいね。

『何事も経験!』 『チャレンジあるのみ!』

3・4年担任 隅 佳恵

”つらいこともありました。

楽しいこともありました。

あつという間に6年過ぎて、すてきな仲間になりました。”

〔宗田理 ぼくらの7日間戦争より 一部改変抜粋〕

小学校の時の仲間は特別です。いつでも、どこにいても、助け合えるすてきな仲間であり続けてください。卒業おめでとう!

Tooru Tanaka

私にとって、初めて2年間の成長を見ることができた6年生。からだの成長はもちろんですが、こころがさらに大きくなって、面倒見の良い、あたたかい6年生でしたね。

みんなが仲良く過ごせたのは、6年生のチームワークの良さをみんなが感じられたからだと思っています。

中学生になってもたくさんのいいところを伸ばして、こころもからだも大事にしてくださいね。応援しています。

養護教諭 高松 恵美子

6年生のみなさんご卒業おめでとうございます。

みなさんと関わる機会は少なかったですが、行事を通して在校生を引っ張る6年生の姿を見てきました。この学校のリーダーとして一つ一つの行事にしっかりと取り組んでいくところを見てさすが6年生だなと思いました。これから先、多くの出会いがあります。その中でたくさんのことを学んですてきな大人になってください。そして新しいスタートに向かって、むねをはって進んでください。応援しています。

事務主事 木村 未来